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皆さん今日は。先日の親睦委員会の企画による親睦家族バスハイクには、３０名弱の会

員はじめご家族の皆さんのご参加をいただき、大変楽しい一時を過ごすことができましたこ

とを心から御礼申し上げます。おちょぼ稲荷、桑名では名物蛤づくしをいただき、ナガシマ

スパーランドではお風呂とアウトレットと、一日では勿体無いほどでした。蛤を食べてまいり

ましたので今日はハマグリについてお話しいたします。 

 

貝類には巻貝、一枚貝、二枚貝などがありますがハマグリは二枚貝の代表種で、近縁

種にはチョウセンハマグリがあります。北海道南部から四国九州まで分布し、秋から冬が旬

とされています。大変濃厚な旨味をもち料理方法も多く美味しいわけですが中身だけでな

く貝殻も利用されていて粉砕して塗料に、また貝灰に、碁石にと利用されています。しかし

最も有名なのは貝合わせでしょう。平安時代に始まったこの遊びは、ハマグリは自分の片

割れの貝殻しかピッタリ会わないという性質を利用したもので、３６０個ものハマグリを地貝

(右側)と出し貝(左側)に分け、より多く合わせた者を勝ちとしたゲームです。合わせやすく

するために内側に一対の絵や、歌を書き込んだ物が今でも多く使われています。現在店

頭で販売されているものは、国産物の量が少なく価格が高いため、韓国、中国の輸入物

が幅を利かせています。  

 

 

・ 次週 12 時より理事会を開催致します。 

・ ガバナー事務所より「北朝鮮拉致被害者家族会に対する支援金」に対しての礼状が届き

ました。＜6/18 現在 3,326,807 円＞ 

 

 

会計  過日の例会にて不明金2000円が出ました。心当たりの方がおられませんのでニコ

ボックスに入れますので、宜しくお願いします。 

委員会報告 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

 

事 業 報 告 (Ⅰ)  

 

山岡正邦 ロータリー情報委員長 

何もしないまま 1 年が過ぎてしまいました。反省しています。 

 

竹村一幸 会員増強・家族委員長 

創立 50 周年を控えて増強を図る予定でしたが、残念ながら新入会員の推薦が得られませ

んでした。会員家族の皆様にはご理解頂き家族参加事業に大勢参加頂きました。50 周年

式典にも出席頂き周年を祝って頂きたいと思います。 

 

宮坂 伸 親睦委員長 

例会の受付、ナイトクルージング、家族忘年会、親睦ゴルフコンペ(2 回)、親睦バスハイク

の事業を行いました。いつも参加の要請をするばかりでしたが、ご協力頂きありがとうござ

いました。 

 

今井 紅 職業奉仕委員長 

当初はやりたい事がいっぱいありましたが、結局与えられた課題をこなすのが精一杯でし

た。 

 

矢崎宏明 社会奉仕委員長 

昨年から引き続きの防災ファイルの作成を計画しておりましたが、各区の事情等もあり、残

念ながら今期は見送りました。 

 

中畑隆一 新世代活動委員長 

ボーイスカウト・ガールスカウトへ助成金を贈りました。インターアクト・ローターアクト・ライラ

への協力。更生保護女性会の「乳幼児親子ふれあいの集い」に遊具を贈りました。 

 

藤森睦美 ロータリー財団委員長 

マルチプル・フェローに 3 名の方になって頂きました。ニコニコボックス収入の 10％を財団

に拠出しました。国際親善奨学生に 1 名の推薦をしました。 

 

小口雅弘 米山奨学委員長 

病気で半分休んでしまい、ご迷惑をお掛けしました。米山特別寄付を 3 名の方にして頂き

ました。昨年度に引き続き 9 月まで米山奨学生を受け入れました。 

 

林 裕彦 副幹事 

1 年間勉強させて頂きましたが、また一から始めなければと思っております。次年度は 50

周年事業もありますので、力を合わせて岡谷ＲＣの心意気を示したいと思います。 

 

山岸邦太郎 副幹事 

1 年間例会都度のお金の集計をしただけでした。 

 



 

 

牛山幸一 会計 

1 年間集金をしました。不明金を出してしまい申し訳ありませんでした。 

 

宮沢由己 副会長 

何も出来ませんでした。会長が健康でいて頂けて良かったです。ご苦労様でした。また、

毎例会の魚類の話は勉強になりました。 

 

笠原祥一 出席副委員長 

次週優良出席者表彰を行います。他クラブへのメイク意欲を促進できました。 

 

白鳥修次 SAA 副委員長 

会長、幹事と連絡をとりながら例会の進行が出来ました。例会の司会を月別に分担しまし

た。例会場に新しく設置しましたバナーボードにバナーを付けました。 

 

小野 仁 ニコニコボックス副委員長 

ご協力により目標額に達成できそうです。本来の方法に比べると少々強制的な感じがあっ

たかもしれません。目標金額が会員の増減に関わらずこの数年同額なので検討を願いた

いと思います。 

 

 

一年間ありがとうございました 
 

 

 ニコニコボックス 
親睦委員会  先日のバスハイクでは大変お世話になりましてありがとうございました。また、

藤森先生からお写真を頂きましてありがとうございました。 

林 靖高・竹村一幸・牛山幸一・山崎典夫・宮坂宥洪  バスハイクの写真有り難うございま

した。 

会計  不明金 2000 円有りますので、ニコボックスへ喜捨します。 

今井 紅・梅垣和彦・小口雅弘・小野 仁・河西 洋・笠原祥一・笠原新太郎・北澤洋之介・

坂井忠彦・高木昭好・中嶋孝一・濵 透・林 裕彦・原 史郎・藤森睦美・宮沢由己・矢崎宏

明・山岡正邦・山岸邦太郎  夏になり暑い日が続きます。皆様頑張ってください。 

 

 出 席 報 告 
会員数５１名、出席者３２名、出席率６２.７５％、前々回訂正８６.２７％ 
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